



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS

“AÑO DEL BUEN SERVICIO AL CIUDADANO”



NOTA DE PRENSA N° 412-2017-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Represa Chipuluc será una realidad

El gobernador Porfirio Medina firmó contrato para la elaboración de los estudios técnicos del proyecto de irrigación que se ejecutará en la provincia de Cutervo.

El gobernador regional de Cajamarca, Porfirio Medina Vásquez, firmó el contrato para la elaboración de los estudios técnicos del proyecto de irrigación embalse Chipuluc que se ejecutará en el distrito y provincia de Cutervo; acto realizado el viernes 17 de noviembre de 2017 en la ciudad del Ilucán, contando con la presencia de las autoridades de esta importante provincia cajamarquina.

El Gobierno Regional Cajamarca plantea la ejecución -en una primera etapa- de varios proyectos de embalses en zonas altoandinas estratégicas de la región Cajamarca, con la finalidad de represar el agua para incrementar el nivel de producción y productividad de la actividad agropecuaria, la que elevará el nivel socioeconómico en las zonas de influencia.

EMBALSE CHIPULUC

El estudio de preinversión a nivel de perfil del proyecto de irrigación embalse Chipuluc, en el distrito y provincia de Cutervo, según los datos actualizados, demanda un presupuesto de 400 mil soles y -al ejecutarse- almacenaría un millón 580 mil metros cúbicos de agua para irrigar más de 2 mil hectáreas, beneficiando a 700 agricultores de manera directa y a 16 mil 728 de manera indirecta.

COMPROMISO REGIONAL

La gestión regional ratifica su compromiso de trabajo a favor de los sectores que fueron -históricamente- olvidados, especialmente el agrario, en donde se encuentra la mayor cantidad de población de nuestra región y con altos niveles de pobreza y extrema pobreza, que generan bajos niveles de vida.

La escasa disponibilidad del recurso hídrico es otro problema que afecta a los pobladores -especialmente agricultores y ganaderos- de las zonas donde se ejecutarán estos importantes proyectos que beneficiarán directamente a los campesinos con mejoras en su producción agrícola y pecuaria.

A FUTURO

Actualmente se tiene una cartera de proyectos -en este rubro- por 120 millones de soles para las 13 provincias de la región. El 2018 se ejecutarán 9 proyectos de riego tecnificado con un monto de inversión de 37 millones de soles, los que están listos para su ejecución, y faltarían otros 57 millones de soles para ejecutar proyectos con perfil viable.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 17 de noviembre de 2017.

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**